

～ 夢を抱き、たくましく次の一步を踏み出す 15 歳の育成 ～ 幼小中一貫教育を推進！

未来へつながる通信 vol.117

発行：令和 5 年 1 月 20 日 袋井市教育委員会

一輪車や竹馬を教えてもらったよ ～三川幼稚園年長児が三川小学校で交流活動～



【見守ってもらうといつもよりやる気が出るよ】

幼小接続・交流



【竹馬を教えてもらってうれしいよ】

1 月 19 日に、三川幼稚園年長児が三川小学校の運動場で交流活動を行いました。これは、年間 6 回ほど実施される「竹一チャレンジ（全校で竹馬や一輪車に取り組み、チャレンジ精神を育んだり、運動に親しんだりする活動）」に園児が招待されたもの。園児たちは、小学生に一輪車の技を教えてもらったり、竹馬を補助してもらったりしました。「お姉さんがやさしく教えてくれてうれしかった」「お兄さんがやっていた技に初めて挑戦した。幼稚園でも練習したい」と話していました。

「竹一チャレンジ」の実施は三川小学校の特色の一つ。園児たちも入学を前にして、楽しみながら運動に親しむ習慣を身に付けていきます。子どもの交流を通して、育まれる力や習慣も一貫性をもたせていきます。

※WEB サイト「ふくろい教育ドットコム」の URL ならびに QR コードはコチラ

<https://fukuroi-kyouiku.com>



「未来へつながる通信」は、袋井市が進める「幼小中一貫教育」について、考え方や関連する取組の様子などを、お知らせするために発行しています。 袋井市教育委員会 教育企画課 未来の教育推進室 86-3221

